

viernes 2 de agosto de 2024

El Área de Juventud promueve el desarrollo de dos fiestas el sábado 10 de agosto para conmemorar el Día Internacional de la Juventud

La concejal Marta González anima a los jóvenes a participar en ambas iniciativas, que se desarrollarán en la caseta Malaje Vip Club del recinto ferial. La primera de ellas sin alcohol destinada a menores de edad entre 12 y 17 años, con un precio de 2,5 euros por persona y una consumición de refresco incluida.



La concejal delegada de Juventud, Marta González, ha informado hoy en rueda de prensa del desarrollo de dos iniciativas lúdicas para conmemorar el Día Internacional de la Juventud, que se celebra habitualmente en torno al 12 de agosto. En Antequera se conmemorará el sábado 10 de septiembre con el desarrollo de dos fiestas para la juventud.

El lugar de celebración será la caseta Malaje Vip Club del recinto ferial. La primera de ellas, será

una fiesta sin alcohol destinada a jóvenes con edades comprendidas entre los 12 y los 17 años, desarrollándose entre las 21:30 y las 24:00 horas. La entrada tiene un precio de 2,5 euros e incluye la consumición de un refresco o bebida sin alcohol, debiéndose realizar una inscripción previa en la Casa de la Juventud (952 70 83 20).

Por otra parte, a continuación se desarrollará otra fiesta para jóvenes a partir de 18 años con entrada libre hasta completar aforo, preveyéndose el desarrollo de varias sorpresas y actuaciones de animación. Marta González anima a todos los jóvenes a participar en sendas fiestas conmemorativas del Día Internacional de la Juventud.



